**Кут Хуми**

**Студенцова Елена**



**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

**Третий курс Синтеза Отца Изначально Вышестоящего Отца**

**43(11)**

**Сорок третий Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Воспитание Отец-Человек-Субъекта**

**Всеединая Ипостась Изначально Вышестоящего Отца.**

**Прозрение Отца-человек-субъекта.**

**Ми-ИВДИВО Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

**ПРАКТИКИ**

Краснодар

17-18.05.2025

**Сорок третий Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Воспитание Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.**

**Всеединая Ипостась Изначально Вышестоящего Отца.**

**Прозрение Отца-человек-субъекта.**

**Ми-ИВДИВО Всеедина Изначально Вышестоящего Отца.**

Изначально Вышестоящий Отец

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**

448. 64. ИВДИВО Отец-человек-субъекта Отец-человек-субъект-землянина

1. Стяжание 16 космосов или Архетипов горизонтом номера Синтеза ИВО:

* Рождением Свыше в архетипической: метагалактике, октаве, всеедине
* Новым Рождением количеством/качеством Ядер Огня Синтеза
* 16384 частей реальностей в синтезе 1024 синтез-частей ИВО
* Тела Человека/Посвящённого/Служащего/Ипостаси курса Синтеза ИВО частей Архетипов ИВДИВО
* Стяжание восьми реализаций 16 жизней ивдивной жизни Архетипов ИВДИВО
* Стяжание Космических: Сил, Магнитов, Столпов, ИВДИВО архетипов ИВДИВО
* Наделение Ядром Синтеза и Частью ИВАС Кут Хуми
* Наделение Ядром Синтеза и Частью Изначально Вышестоящего Отца
* Трансляция всех имеющихся Подготовок, Компетенций, Полномочий, Реализации и Степени Суперизвечности каждого в Архетип ИВДИВО
* Трансляция 4 ИВДИВО-зданий каждого (частного и трёх мировых) в Архетипы ИВДИВО
* Наделение ивдивной жизнью синтезом 4 видов жизни: Человека, Посвящённого, Служащего и Ипостаси ракурсом достигнутой Антропности, Компетентности, Полномочности и Реализованности в ИВДИВО

1. Заселение Отец-Человек-Землянами архетипа ИВДИВО, итогами разработки трёх видов тел, взрастанием Огня, Духа, Света и Энергии с фиксацией физического мира данной реализации физически каждым
2. Стяжание Синтезирования и Творения семи Частей ИВО каждого текущего Синтеза ИВО:

427. 43. прозрение Отец-человек-землянина

363. 43. уническое тело Отец-человек-землянина

299. ИВДИВО-тело константы Отец-человек-землянина

235. 43. Тело высшей всеединности Отец-человек-субъект-землянина

171. 43. прапрозрение Отец-человек-землянина

107. 43. прауническое тело Отец-человек-землянина

043. ИВДИВО-тело праконстанты Отец-человек-землянина

1. Стяжание внутренней организации 64-рицей Внутренней Философии, Внутренней Парадигмы, Внутренней Энциклопедии, Внутреннего Учения каждого
2. Явление ИВА ИВО и семи Аватаров ИВА ИВО текущего Синтеза ИВО:

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Сергей Синтез Константы Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Клавдий Синтез Уники Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Матвей Синтез ИВДИВО-Тела Константы Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Тела высшей всеединности Отец-человек-субъект-землянина Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Юлиана Синтез Прапрозрения Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Евгения Синтез Праунического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Янита Синтез ИВДИВО-Тела Праконстанты Изначально Вышестоящего Отца

1. ИВДИВО-разработка 16-ного ракурса Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
2. ИВДИВО-развитие 16-ного ракурса деятельности Человека, Компетентного, Полномочного и Реализованного текущего синтеза ИВО
3. Стяжание Станцы, Абсолюта, Пути, Эталона, Тезы, Стати и Синтеза степени реализации текущего Синтеза ИВО
4. Стяжание Частей ИВО ивдивной жизни каждого 16-ного ракурса Эволюции, Антропности, Реализации, Сверхкосмичности текущего синтеза ИВО
5. Стяжание Сердца - уровня Совершенного Сердца каждого 16-ного ракурса Антропности горизонта текущего синтеза ИВО
6. Темы устоявшейся реализации: ИВДИВО ИВО (решением ИВАС КХ и ВлСи): Константа ИВО. Воспитание Отец-Человек-Субъекта Изначально Вышестоящего Отца
7. Восемь Планов Синтеза ИВО каждого восьми Частей и восьми реализаций горизонта текущего синтеза ИВО
8. Восемь книг восьми реализаций в Архетипе ИВДИВО
9. Лично-ориентированный синтез Шестнадцати Космосов Позиции Наблюдателя и Антропного принципа
10. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными жизненностями 3 вида Человека от Частностей аппаратов систем частей до Синтез-частей
11. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными компетенциями 3 вида Компетентного от Прав синтеза до Должностной компетенции
12. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными полномочиями 3 вида Полномочного от Космоса до Архетипа
13. Наделение шестнадцатью Высшими всеедиными реализациями 3 вида Синтезкосмического от Образа Жизни до Синтеза

Оглавление

[Практика № 1. Вхождение в 43-й Синтез ИВО. Введение в новые Константы ИВДИВО и завершение предыдущих Констант 16-ти космических 3](#_Toc201835195)

[Практика № 2. Стяжание и явление трёх Жизней. 5](#_Toc201835196)

[Практика № 3. Преображение Прозрением, Константами восьми реализаций ИВО. 7](#_Toc201835197)

[Практика № 4. Стяжание 8-рицы Прозрения ИВО. 12](#_Toc201835198)

[Практика-тренинг № 5. Общение и обучение с ИВАС: Сергеем Юлианой, Клавдием Евгенией, Матвеем Янитой. Стяжание Частей 43-го Синтеза ИВО с соответствующими системами, аппаратами и частностями. 14](#_Toc201835199)

[Практика № 6. Знакомство с ИВО Космическим. 20](#_Toc201835200)

[Практика №7. Стяжание 18-ти архетипов 18-ти Космосов. 23](#_Toc201835201)

[Практика № 8. Стяжание новой Метагалактической Синтезкосмической Иерархии ИВО. 25](#_Toc201835202)

[Практика № 9. Введение в Метагалактическое Синтезкосмическое Воспитание Отец-человек-субъекта ИВО в Синтезе с ИВАС Сергеем. Вхождение в Волю Константы. 28](#_Toc201835203)

[Практика №10. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Октавной Всеедине Человека-Посвящённого. Завершение взаимодействия с Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами в Метагалактической Всеедине Человека-Посвящённого. 30](#_Toc201835204)

[Практика №11. Итоговая практика 32](#_Toc201835205)

**1 день 1 часть**

**Время: 01:35:05-01:54:10**

**Практика № 1. Вхождение в 43-й Синтез ИВО. Введение в новые Константы ИВДИВО и завершение предыдущих Констант 16-ти космических**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас и, разгораясь физическим телом, всем накопленным Синтезом и Огнём каждым из нас, разгораясь физическим телом, всем реализованным Синтезом каждого из нас. Мы физическим телом разгораемся однородностью Синтеза в активации Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344-й архетип ИВДИВО, входя во внутреннее Прозрение 42-ричным Синтезом каждого из нас.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и, возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас синтез нас 43-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в явлении, росте и развитии Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, 16-рично каждым из нас в явлении третьего курса Синтеза Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителя или Учительницу 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем форму, форма облекает тело.* Попробуйте сейчас попроживать константность данной формы. Константность формы дает стабилизацию телу на соответствующий уровень процессов Синтеза. С одной стороны, мы привыкли, что Константа – это есть такой жёсткий порядок, а с другой стороны Постоянная Изначально Вышестоящего Отца это не значит, что это жёстко. Постоянная Изначально Вышестоящего Отца – это есмь принцип, в том числе пластики, манёвренности. Чем больше Констант Отца мы усвоили, и мы ими оперируем, тем более, манёвренней мы в любом виде материи. *И возжигаясь манёвренностью формы Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца минимально на весь месяц.* И здесь данная форма имеет тоже такие специфики, с одной стороны вы ее можете почувствовать такой плотной, облегающей, возможно, но на самом деле она имеет многоуровневую манёвренность, люфт действия Синтезом*.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть 96 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 96 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца 96-ти Инструментов. И возжигаясь соответствующими Инструментами, попробуйте сейчас попроживать, что, как только утверждается Столп, в том числе, идёт некое такое специфическое обновление, в том числе и Инструментов.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас в новые Константы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, и завершить предыдущие Константы 16-ти космические. И сейчас завершение идёт на уровне, начиная от Ядер Синтеза каждого из нас какой-то внутренней организации до внешней организации в ИВДИВО каждого. И проникаемся Константами объемов, масштабов ИВДИВО в новом синтезкосмическом явлении Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО. Встали. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом в Зале Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь формой Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И попробуйте войти в такую внутреннюю оживлённость Константами Зала Изначально Вышестоящего Отца. Это новые Константы, прозреть Константами Отцовскими.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 43-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на новую Константность и следующий уровень Прозрения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь 4096-ю Частями каждого из нас пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые несоответствующие константы, какие-либо выражения привычек, традиций, предельностей, зависимостей и так далее.* И можно Отца попросить выявить, возможно, какие-то матрицы из Частей. Прямо в Зале Отца. Если это неиллюзорно происходит, вплоть до того, что физика тут же констатирует некое облегчение. Допустим, отчего-то вы очень долгое время не можете избавиться, то есть это повторяется, повторяется, повторяется, то есть такой принцип «день сурка». На самом деле это явление Константы. Как только вы завершаете данную Константу какой-то Части, Отец ещё корректирует. Это может быть в Системах, Аппаратах Частностях. Например, где-нибудь запись в Зерцале, как в Аппарате, привычка вырабатывать одну и ту же мысль или, допустим, невозможно отвязаться от какой-то мысли. Есть навязчивая мысль, значит, есть источник Константы, который вырабатывает соответствующую мысль.

*Просим Отца завершить соответствующие явления константные. Чаще всего эти явления будут в первой 1024-рице, 64-рице Базовых Частей. Хорошо. И всё, что выявилось в каждом из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца наделить нас Огнём Изначально Вышестоящего Отца и нивелировать, завершить, сжечь соответствующие матрицы, с согласия каждого из нас, завершая связи между спинами, частицами, атомами, молекулами и так далее соответствующих устаревших матриц, то есть вы принимаете решение.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 4096 Константных Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести Константный Синтез в 4096 Частей. Просим ввести Константный Синтез в Системы каждого из нас Частей. Ввести Константный Синтез в Аппараты Систем Частей. Потому что нужно заполниться, если какая-то матрица завершилась пустоты не должно быть. И развернуть Константный Синтез воспроизводством выработки Частностей каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим. Хорошо.*

*И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца шестнадцать Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем базовую 16-рицу огнеобразов с соответствующими Константами Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в каждой из Частей с соответствующим реальностным, архетипическим, синтез-частным, вечным константным набором в каждом огнеобразе синтезе шестнадцати. И ввести по соответствию Константы и Константности огнеобразов реальностных Частей в реальностные Части, в каждую реальностную Часть по шестнадцать базовых огнеобразов, в архетипические Части, Синтез-части и Вечные или Части Вечного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаясь в физическую реализацию, и разгораясь физически Константами Изначально Вышестоящего Отца и Константным Синтезом Отца в каждой Части.*

*И мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее эманируем в подразделение ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 1часть**

**Время: 02:38:06-03:03:25**

**Практика № 2. Стяжание и явление трёх Жизней.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344-й архетип ИВДИВО Метагалактического Синтезкосмоса. Попробуйте сейчас вжиться в каждый шаг практики.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь Константным Синтезом Частями Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь 16384-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 16384-мя Синтезами Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим преобразить каждого из нас синтез нас, и человечество землян на новые Константы человеческой жизни Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16-ти космосов явления физики 17-го Метагалактического Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь помочь завершить масштабность, предельность, константность условий человеческой жизни Человек-Землян и вывести на новую масштабность, орбитальность Ойкумены бытия и ареал бытия человечества Землян новым объёмом, ёмкостью Констант человеческой жизни, определённая Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 17309-й архетип ИВДИВО. Встали Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Жизненность человеческой жизни шестой расы человечества Землян на новые константные объёмы, масштабы возможностей, реализаций, созидательности и восхождения человеческой жизни Изначально Вышестоящего Отца человечеству Землян в синтезе 16-ти космосов явления физики 17-го Метагалактического Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца в пути миллиардолетия. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16385 Констант Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем вершину Константы человеческой жизни Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 17409 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем Фору Константы человеческой жизни Человек-Землян. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И разгораясь Константами человеческой жизни Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 пакета Констант человеческой жизни Человека-Землянина. И просим направить каждому человеку 1024 Части новые Константы человеческой жизни человечества Землян в преодоление предыдущих архаических Констант, устаревших Констант, влекущих за собой стагнацию, агрессию и любые другие нечеловеческие явления инволюционных процессов. И возжигаемся этим синтезфизически. И здесь, насколько наша внутренняя искренность, насколько наша такая внутренняя побуждённость на служение человечеству Землян, насколько мы открыты, развёртывая Константы жизни человеческой Изначально Вышестоящим Отцом каждому Человеку-Землянину и, в целом, человечеству Землян.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Октавного Синтезкосмоса. И переходим в зал Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Октавного космоса на 18368-й архетип ИВДИВО.*

*Встали. Не сопротивляйтесь. Хорошо. И возжигаясь формой Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на вторую жизнь Должностно Полномочного каждого из нас. И стяжаем 18432 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 18432 Синтеза Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть соответствующие Константы жизни Должностно Полномочных каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Октавного Синтезкосмоса и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО. Встали всей командой в форме Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Октавного Синтезкосмоса, мы стяжаем 18433 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 18433 Константы жизни Должностно Полномочного ИВДИВО каждому из нас.*

*И возжигаясь новым объёмом количественно-качественным явлением Константы жизни Должностно Полномочных каждым, мы просим завершить предыдущие предельности 16384-ричные, предыдущие привычки, ёмкости, константности жизни Должностно Полномочных. И просим перевести на новый уровень, на новую предельность константную предельность, жизнь Должностно Полномочных. И, буквально, сдаём Изначально Вышестоящему Отцу предыдущую предельность Констант жизни Должностно Полномочных. И возжигаемся, переходим на новый объём ИВДИВО прямо в Зале Изначально Вышестоящего Отца по границам зала Отца – это ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца. И мы, буквально, встраиваемся, перестраиваемся на новый ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца жизнью Должностно Полномочного. Сонастраиваясь, входя в диапазон. Помните, Константа всегда создает диапазон. И возжигаясь диапазоном жизни Должностно Полномочного, преображаемся этим. И просим развернуть Константы жизни Должностно Полномочного минимально в Синтез-части каждого из нас. И обратите внимание, Синтез-части – это Части, которые вырабатывают Синтез соответствующего синтеза космосов каждого из нас. И сейчас перезаписывается в каждой Части уровень выработки Синтеза соответствующими Частями. И развертывая Синтез частями пространства Констант жизни Должностно Полномочного, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца жизнь Должностно Полномочного каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы пред Изначально Вышестоящим Отцом вспыхиваем, возжигаемся Частями Вечного Синтеза. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 1024 Константы Вечной жизни, как третьей жизни, и просим ввести данные Константы в Части Вечного Синтеза. И стяжая третью Вечную жизнь Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы просим развернуть прямую реализацию Изначально Вышестоящего Отца и развернуть реализацию Вечности Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас. А теперь вспоминаем, есть такая Константа, где Вечность здесь и сейчас, а она в физическом теле. И каждый момент – это есть Вечность Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Сейчас в Зале Отца, буквально, вживаемся, одномоментно вспыхивая тремя видами Констант трёх жизней. С другой стороны, Вечная жизнь, которая вступит в полную силу – это когда мы уйдем с физики, но мы вспыхиваем с вами двумя жизнями человеческой и Должностно Полномочной, здесь и сейчас. Но при этом Вечная жизнь, она дает потенциализацию и объективность жизни человеческой и Должностно Полномочной, когда мы не зацикливаемся на одной из жизней, а есть гармоничная жизнь двумя жизнями.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию, развёртываясь Константами трёх жизней в явлении соответствующих Частей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы все стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 01:10:45-01:52:18**

# Практика № 3. Преображение Прозрением, Константами восьми реализаций ИВО.

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Мы устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17 тысяч, пока идём на 17 тысяч, 17344-ый архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая, возжигаясь, Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим, преобразить каждого из нас и синтез нас Прозрением, Константами восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца, в явление, выражение синтез-деятельности на новый Синтез по ИВДИВО.*

*И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы развёртываемся центральным Ядром Синтеза ИВДИВО каждого и стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Прозрение Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца. И мы сейчас стоим в Зале. Мы больше привыкли к масштабам 16320-го, сейчас на порядок выше. И мы начинаем погружаться, насыщаться Константами ИВДИВО Метагалактически Синтез-Космически. И по мере усвоения Константы ИВДИВО, мы входим в Прозрение. Здесь очень важно не отвлекаться от Кут Хуми и Фаинь. Мы проникаемся Прозрением Кут Хуми Фаинь, что ИВДИВО – это команда, которая выражает Части Изначально Вышестоящего Отца. Это Синтез оболочек ИВДИВО. Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза, выражая Части Изначально Вышестоящего Отца, организуют, являют живой, живую организацию ИВДИВО, организацию Частей, попробуйте прямо проживать это в Зале Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И мы возжигаемся Частями каждого из нас, возжигаемся живым Синтезом Частей каждого из нас, попробуйте сейчас возжечься, воспламенится Частями, когда от вас начинает, буквально, пышить Жизнь Частей, когда Части живые. И начинаем входить, в пахтание, синтезирование Живой средой организацией Частей ИВДИВО, Частями каждого из нас, всё глубже и глубже, насыщаясь Константами, прозревая ИВДИВО.*

*И в наших Частях начинает, буквально, бурлить, живая среда ИВДИВО. И доводим эту среду до физики, распускаясь каждой Частью, среду Констант Синтеза, живой среды Огня Частей ИВДИВО. И когда мы пропускаем сквозь себя процессы, когда мы есть этот процесс, мы погружаемся в Прозрение Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Прозрение несёт интересный такой эффект, внутреннею фокусировку, которая определяется как прозорливость, когда мы прозреваем, мы становимся прозорливые, а противоположность Прозрения, это презренность. Презренность – это формализм.*

*И возжигаясь, погружаясь в это, мы синтезируемся ещё глубже с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы проникаемся Константами, среды Зала Изначально Вышестоящего Отца, погружаясь в Прозрение Залом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, плоть до детализации.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас восьмью Прозрениями восьми реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Константы Синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца. И активируясь физическим телом, возжигаясь Ядрами Синтеза, входя в такую силу Константного Синтеза, мы начинаем прозревать физическим телом Синтез-реализацией Изначально Вышестоящего Отца.*

*И попробуйте сейчас войти в то неведомое, ранее для вас в прямом Прозрение Отцом, что есть Синтез-реализация, лично вами, Отцом, прямо в физическом теле. Такой здоровый процесс перевоспитывания, то есть переключение на следующие Константы, прямо физическим телом. Вплоть для того, что возможно увидеть, что-то недореализованное, которое уплотняется в физическом теле и необходимо это дореализовать. Мы прозреваем этим, возможно увидеть специфику реализации, Синтез-реализации Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прозрение Синтез-реализации Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим, развёртывая в физическом теле, прозревая Ядрами Синтеза, прозревая Синтезом Изначально Вышестоящего Отца физически каждым. Очень часто физическое тело болеет лишь потому, что что-то не отдало, что-то не реализовало. В дальнейшем Прозрение Изначально Вышестоящим Отцом будет периодически давать определенную внутреннюю ясность, что нужно исполнить, реализовать, сделать и так далее.*

*Помните есть такой эффект, когда приходит мысль: «сделай здесь и сейчас», иногда старые Константы: «да ладно завтра, да ладно потом». Время уходит, и масса Синтеза пакуется в физическом теле и блокирует все жизненные процессы.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и возжигаемся Человеческой реализацией. И разгораясь телом Человеческой реализации, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Константы – 16384 Константы Человеческой реализации каждому из нас. И погружаемся, проникаемся в Прозрение Человеческой реализацией. Никто не отменял Человеческую реализацию, даже если Будда, Майтрейя, Посвящённый, Служащий и так далее.*

*И Человеческая реализация, это умение оперировать Частями, когда оперативности Частями мы начинаем вызывать, огнеобразы Вышестоящих реальностей архетипов, развёртывая деятельность огнеобразами, когда тело Человеческой реализации этим крепчает, концентрируется и фиксирует на себя другое качество Человеческой реализации.*

*Таким образом, привнося в Человеческую жизнь Вышестоящие условия, качество, свойство и так далее.*

*Когда мы начинаем действовать, чем отличается просто Человеческая жизнь от Человека реализованного? Когда мы Частями входим в определённую профессионализацию, когда нам интересно ими применятся, когда мы этим начинаем развёртываться в материи, то есть, это такое состояние вовлечённости Частями в Человеческую жизнь. Насколько ваши Части вовлечены в Человеческую жизнь, с точки зрения индивида, личности, индивидуальности, субъекта.*

*И возжигаясь, преображаемся этим и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прозрение Человеческой реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее мы возжигаемся Компетентной реализацией каждого из нас. И разгораясь пред Изначально Вышестоящим Отцом Компетентной реализацией, вспыхивая 16-рицей Компетентной реализации и вспыхивая той реализацией, которой Отец зафиксировал каждому из нас. И стяжаем соответствующие Константы Компетентной реализации Изначально Вышестоящего Отца. Здесь открыться максимально необходимо Константам, для того чтобы усваивая Константы, прозреть, что есмь Компетентная реализация Ману, Буддой и так далее.*

*И разгораясь телом Компетентной реализации, в активации усвоенных соответствующих Констант, мы проникаемся Прозрением Компетентной реализации и входим в такую единую волну с Изначально Вышестоящим Отцом, допустим Буддичности, Майтрейности, Маничности, Христичности, когда Прозрением соответствующей реализации мы начинаем понимать Отца, воспринимать, детализировать Синтез.*

*И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Прозрение Компетентной реализации соответствующим объёме Констант Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца от качеств до Компетенции Изначально Вышестоящего Отца и вводим в такую специфику прозрение Компетенции Изначально Вышестоящего Отца. И, буквально, внутреннее Прозрение распаковывается в определённом объёме Прозрения Компетенцией Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас.*

*Кстати, тело Компетентной реализации, оно привносит здравость, Вышестоящие Эталоны, Константы в физическое тело. И по этому, если есть внутренняя заинтересованность, допустим исцеление, выздоровление, там вообще здравость как такого в физическом теле, вспоминаем это через один, один-три, физическое тело – это Синтез-реализация. Для физического тела Компетентная реализация, Компетентное тело, соответствующими Константами являются внутреннем. И насколько у вас внутренне развита Компетентная реализация, настолько ваше внешне физическое тело здорово, крепко, мобильно и так далее.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом. Мы стяжаем, буквально, такой живой образ Прозрения Компетентной реализации каждому из нас. И Отец, буквально, вводит яркий образ Компетентной реализации каждому из нас, и вспыхиваем данным образом.*

*Далее мы возжигаемся Полномочной реализацией каждого из нас, постарайтесь по мере продолжения практики, ловить себя на месте том, когда вы начинаете уставать. Ищите источник усталости и направляйте туда Константы Изначально Вышестоящего Отца, который вводит вас в состояние следующего более высокого интереса.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Константы Полномочной реализации. Возжигаясь, преображаемся этим в той 64-рицы Полномочной реализацией каждого из нас. Здесь пред Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем, поручениями каждого из нас, которые утвердил Кут Хуми и Отец.*

*И синтезируясь ещё глубже с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Константы поручения или поручений в реализации Полномочий Изначально Вышестоящего Отца, и данными Константами мы начинаем вызывать, какой-либо космос, или архетип, или вид материи. Начинаем вызывать соответствующую эволюцию и попробуйте сейчас определить, какая эволюция сейчас вами развёртывается поручениями Изначально Вышестоящего Отца. Константы, буквально, сейчас оживляют этот процесс, и по телу идёт вихрь соответствующей Эволюции, которая раскручивает магнитность соответствующим поручением, вызывая соответствующий или космос, или архетип, или вид материи, или мир и так далее. И мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прозрение Полномочной реализации и прозреваем, четка видя, проживая какая эволюция, какой космос и так далее, общаемся прямо один на один с Отцом.*

*И здесь дополнение, мы просим Изначально Вышестоящего Отца завершить любые стагнирующие привычные явления, выражения соответствующих исполнений, поручений. Допустим, если вы стяжали поручения, кому-то сейчас Отец просто подсказывает, допустим, года три назад, оно у вас успешно развёртывается, поручение Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми допустим, каких-то Аватаров Синтеза, Отца. Мы просим Изначально Вышестоящего Отца обновить, Константы данных поручений в той Полномочности Изначально Вышестоящего Отца и прозреваем этим, вызывая соответствующие эволюционные силы, соответствующий космос, вид материи, архетип у кого что зазвучит.*

*И вспыхивая телом Полномочной или Полномочного, буквально входим в такой внутренний вихрь Компетенцией, когда тело – это есмь такая здоровая озадаченность, делом или Отца, или Кут Хуми, или Аватаров Синтеза. И прозреваем этим. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Прозрение Полномочной реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Например, если мы говорим о том, что там, допустим, выражаем какой-то архетип, одномоментно идёт выражение Душою, к примеру, не третьей Частности, там Константы третьей Частности, а даже 67-ой. И таким образом Части они повышают внутреннюю Константность, внутреннюю операбельность теми Полномочиями, которыми нас наделил Отец.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезкосмической реализацией. И разгораемся пред Изначально Вышестоящим Отцом телом Синтезкосмической реализации ранее стяжённой.*

*И стяжаем в Синтезе 64-х Синтезкосмических реализаций 16-ти вариантов Синтезкосмической реализации от Образа Жизни до Синтеза 16384 Константы Синтезкосмической реализации. Попробуйте сейчас телом Синтезкосмической реализации вызвать, именно телом, вызвать Синтез, какого-либо космоса одномоментно прозревая этим.*

*И здесь, по мере усвоения Констант, мы переходим на объективность жизни, объективность реализации, на объективность восприятия Изначально Вышестоящим Отцом. И здесь объективность, как определённая характеристика Констант, она несет собою ракурс Вечности, а Вечность – это то, что у нас от Отца. Это тот прямой, живой Синтез Изначально Вышестоящего Отца, который мы получаем от Отца, в явление Отца собою Буддой, Адептом, Теургом и так далее. Отец поправляет не Адептом, а Аспектом.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Прозрение Синтезкосмической реализации. И вспыхивая, преображаемся этим. И здесь очень важно возжечься, кем мы выражаем Изначально Вышестоящего Отца или по-другому можно сказать, кем мы стоим перед Изначально Вышестоящим Отцом. И здесь разгораются Константы Синтезкосмической реализации, усиляется эффект Прозрения Изначально Вышестоящим Отцом. И здесь возможно у кого-то прямо зазвучит ещё избыточность в ИВДИВО каждого, кем мы стоим пред Отцом, хорошо.*

*И далее, мы возжигаемся пред Изначально Вышестоящим Отцом ИВДИВО-реализацией Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Константы ИВДИВО-реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаемся Прозрением ИВДИВО-реализации Изначально Вышестоящего Отца. И попробуйте прозреть на сколько, вот здесь с одной стороны может быть это дзен, восприниматься для каждого из нас, но с другой стороны, это такая яркость впечатления. Насколько мы привлекательны внутренней устремлённостью, нацеленностью, решительностью ИВДИВО-реализацией Изначально Вышестоящим Отцом. Настолько мы прозреваем, и здесь у Должностно Полномочных, это такое ещё далее глубинное прозревание. У Должностно Полномочного не цель получить, Должностную Полномочность, а как мы её применим для других. И здесь Прозрение. Мы иногда воспринимаем, где-то может быть отчасти формально, вхождение в Должностную Полномочность или поверхностно. И попробуйте сейчас войти в Прозрение более глубинное, когда это не просто получение Должностно Полномочных своих интересов, а когда это есть реализация другим.*

*Можно увидеть, что ИВДИВО-реализация каждого из нас, именно когда Отец нас утверждает на соответствующую ИВДИВО-реализацию, как Должностно Полномочной – это привлечённый опыт, которым мы оперировали, который мы получили, который концентрируется в определённой Константности каждого из нас. То есть, это наивысшая степень наших достижений, которое позволила нам свободно войти в Должностную Полномочность, попробуйте этим прозреть, то есть для того чтобы войти в Должностную Полномочность, это тоже великий труд каждого из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы стяжаем Прозрение ИВДИВО-реализации Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим.*

*Далее мы возжигаемся реализацией Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, разгораясь этим, разгораясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжая и возжигаясь Константами реализации Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. И мы входим в следующую глубину Прозрения реализаций Кут Хуми каждым из нас.*

*И мы должны увидеть, что мы должны выразить Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, накопленным опытом в ИВДИВО. И здесь, когда мы прозреваем реализацией Кут Хуми, у нас должен возникать вопрос. А зачем нам это надо? И здесь мы услышим ответ Прозрением Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Не личным, зачем мне это надо, а именно Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И всегда реализация Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми – это служение людям. Например, Кут Хуми видит, что вы накопили достаточный опыт Констант Мудрости Синтеза, и он рекомендует вам, с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Свет написать, какую-то адаптивную статью или интересный рассказ для человеков. То есть реализация Кут Хуми – это не когда мы стоим у него в кабинете, в Зале, в ИВДИВО, а когда мы Кут Хуми развёртываем каждому человеку.*

*И возжигаясь этим, преображаемся этим, мы стяжаем Прозрение Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. И здесь Прозрение Аватаром Синтеза Кут Хуми даёт нам эффект, когда мы не просто отдаём, когда это необходимо кому-то, помните, мы можем отдать тогда, когда это берут. И вопрос, мы воспитаны для того, чтобы отдать и это кто-то взял. И возжигаясь Прозрением Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, его реализацией, преображаемся этим.*

*И завершающий шаг. Мы возжигаемся реализацией Изначально Вышестоящего Отца, какая выправка пред Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Константы реализации Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И прозреваем, тем общим делом решение Изначально Вышестоящего Отца, которым Отец развёртывается нами каждому человеку.*

*И здесь срабатывает эффект – «изменись сам, и тысячи изменятся». И когда мы говорим, я в Отце, Отец всегда говорит, пошли со мной.*

*И здесь главный эффект, который завершает иллюзии, когда мы прозреваем тем, что с начало меняемся мы, а потом меняются все вокруг, по мери их свободы Воли. У нас иногда есть позиции наоборот, мы хотим изменить Мир, но не меняться самому, мы хотим поменять других, это не Отцовский принцип, реализация.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Прозрения реализации Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить внутренний мир каждого из нас, внутренней жизнью реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым в завершение, каких-либо некорректных констант, невоспитанностей, специфик и так далее.*

*И развёртываемся от внутреннего мира, до внутренней жизни пред Изначально Вышестоящим Отцом, развитой единицей Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, прозреваем Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И тела реализаций возвращаются в физическое тело, привнося Константы Прозрения восьмью реализациями Изначально Вышестоящего Отца.*

*И всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в Подразделение ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого и завершаем практику. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**Время: 2:20:10-02:27:03**

**Практика № 4. Стяжание 8-рицы Прозрения ИВО.**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344-й архетип ИВДИВО, Метагалактического Синтезкосмоса ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Обратите внимание, какая сейчас выправка в Зале, молодцы. Молодцы, кто-то прямо констатировал сей факт, молодцы. Вот это результат предыдущей практики. Обратите внимание, насколько ваши тела сейчас стоят там: звонкие, ровные, константные.

*И возжигаясь Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и восемь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас восьмерицей Прозрения Изначально Вышестоящего Отца в соответствующем объеме, количественно-качественном выражении Констант Изначально Вышестоящего Отца от Человека до Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом, и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас восьмерицей Прозрения Изначально Вышестоящего Отца в соответствующем объеме, количественно-качественном выражении Констант Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Прозрение Человека Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим, в завершении каких-либо предыдущих туманностей, непонятностей и так далее.*

*Далее, мы стяжаем Прозрение Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, в завершении какого-либо старого Света предыдущих Посвящений предыдущей эпохи. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем Прозрение Служащего Изначально Вышестоящего Отца, прозревая Созидательностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Далее, мы стяжаем Прозрение Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца в моменте с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Мы стяжаем Прозрение Учителя или Учительницы Изначально Вышестоящего Отца, в эталонной жертве реализации отдачи Человечеству Землян высшего опыта Учительства каждым из нас.*

*Мы стяжаем Прозрения Владыки или Владычицы Изначально Вышестоящего Отца в зримости, ладности Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Стяжаем Прозрение Аватара Изначально Вышестоящего Отца, непроявленным грядущим Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем Прозрение Отца Изначально Вышестоящего Отца, в Прозрении Отец Есмь. Отец есть везде, во всем и всегда.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию.*

Обратите внимание, Физическое Тело. Прямо в Физическом Теле ощущение, что идёт плавка. Плавка предыдущих констант. Такая текучая масса, которая сейчас начнёт формироваться в определенную константность*.*

*И все стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделения ИВДИВО Краснодара и участников данной практики.*

*И в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь*

**2 день 3 часть**

**Время: 01:15:16-01:57:58**

**Практика-тренинг № 5. Общение и обучение с ИВАС: Сергеем Юлианой, Клавдием Евгенией, Матвеем Янитой. Стяжание Частей 43-го Синтеза ИВО с соответствующими системами, аппаратами и частностями.**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, возжигаясь физическим телом, по факту, объёмом концентрации итогов ночного обучения.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18344-й архетип ИВДИВО Октавного Синтезкосмоса.*

*Всё внимание на Зал, на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь формой Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

И сейчас всё внимание на Кут Хуми Фаинь. Попробуйте завершить ваши привычки. К примеру, вы привыкли общаться с Аватарами Синтеза вот так и не иначе. Знаете, есть такая привычка – не видеть, не слышать. Если у нас нет внутреннего желания, устремления, увидеть и услышать в той материи, у нас эти функции начинают атрофироваться вообще. Это как принцип, помните, слепого – слепой понимает, что он никогда не увидит, и у него начинают развиваться другие функции, а данная функция атрофируется. И здесь, если у нас нет внутреннего устремления, мы завершаем вообще процесс формирования соответствующих констант у матриц.

*Поэтому, по итогу ночного обучения, попробуйте сознательно в состоянии прозрения концентрировать, фокусировать вышестоящие матрицы, вышестоящее константы в головном мозге, внутреннее буквально напрягать усвоение, работу нервных окончаний, синоптических связей, точно также в вышестоящем теле есть нервные окончание и нервная система.*

Когда вы ищете следующий этап: уровень, глубину, видения, слышания, восприятия – это процесс воспитания. Но сначала должны воспитать себя для того, чтобы воспитывать других.

*И фокусируемся внутренним вниманием и внешней концентрацией на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

Прозрение – это уже принцип констатации факта, что вы константу усвоили, что Уника сформировала другое качество материи. У константы есть принцип – она постоянная, то есть, она постоянно повторяющаяся, и если мы повторяем привычное – константу не завершить.

*Кому-то Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Кут Хуми сейчас говорит: «Не смиряйтесь с тем, что вы не видите».*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итогами ночного обучения 43-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И такое сознательное действие – мы, внутренне в оджасе вспыхиваем новыми образами, вспыхиваем новыми константами, которые организовала Уническая материя и Уническое тело.*

*И сливаемся, проникаемся Ивдивной средой общения с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и сонастраиваемся на диапазон риторики Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь по итогу ночного обучения каждому. Слушаем.*

Не просто слушаем, еще и прозреваем тем, о чем говорят и рекомендуют Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь каждому из нас – это индивидуальная рекомендация. Каждое слово – это прозрение, как действия Константами и Уникой.

*И возжигаемся рекомендациями, как новой константностью, как новым прозрением Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в физическом теле каждым из нас.*

*И когда мы прозреваем, есть еще один такой эффект: мы стоим в Зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь – у нас открываются глаза, то есть это не значит, что по факту они должны быть открыты, но открываются глаза внутренне.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, доводя Прозрение Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь до каждой части, системы, аппарата, частности, до физического тела.*

*Входим в зримость константами итогов ночного обучения. Когда меняется масштаб внутри, когда есть некая прАзренность, не призренность, а прАзренность одномоментно в разных областях, в каких-то фрагментах, в каких-то условиях. А теперь устаиваемся в этом.*

*Усваиваем константу итогов ночного обучения. Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь нам помогают усвоить, входя в устойчивую связку фундаментальных параметров, характеризующих нашу материю. И которые входят в такую стабилизацию, неизменность на данный момент, который определили Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь. Хорошо.*

*Далее, физическим телом мы развёртываем итоги ночного обучения, как по факту, одномоментно стоя в Зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Здесь нужно учитывать, что константы, они воздействуют на окружающую материю – этим формируется среда воспитания.*

*И физическим телом мы развёртываем среду Констант Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь по итогу ночного обучения и развёртываем избыточно физическим телом, желательно отслеживать эти процессы, эти шаги.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Сергеем Юлианой. И не выходя из данного здания, мы портально переходим на этаж здания Синтеза, на этаж 43-го Синтеза, в Зал Прозрения Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Сергеем Юлианой, приветствуем их. Они сегодня с нами ночью работали, и проникаемся, прозреваем Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Сергеем Юлианой.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сергея Юлианы, стяжая и возжигаясь Синтезом Константы Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Прапрозрения Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас Прозрением Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся Праобразом Прозрения Изначально Вышестоящего Отца.*

*И всё внимание сейчас на Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сергея. Мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сергея, прозреваем Синтезом Константы Изначально Вышестоящего Отца.*

*И прозревая константно, мы возжигаемся частями каждого из нас. И мы прозреваем каждой частью, и к каждой части, Сергей сейчас поддерживает каждого из нас. Вспыхиваем этим.*

*Далее, переводим внимание на Юлиану и проникаясь, прозревая Синтезом Прапрозрением Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Юлиану выявить ослабленные, дзен такой, какие части ненакормленные Огнём. В силу каких-то, может быть, какое-то купирование, какая-то закрытость, какая-то устаревшая матрица и, буквально, пред Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Юлианой выявляем части, которые истощены. И просим Изначально Вышестоящую Аватарессу Синтеза Юлиану восполнить Огнём Изначально Вышестоящего Отца соответствующие части.*

*В завершении Синтезом Прапрозрения какие-то устаревшие блоки, какие-то купирования, предельности этих частей. Чаще всего, купирование частей идёт более длительно в действующих частях. Допустим, в новых частях, которые мы только развиваем, они, в на самом деле, более всего заполнены Огнём. Когда есть уже определенный опыт, мы можем в силу каких-то устаревших уже констант, купировать данную часть. То есть, она работает в холостую на старых константах. И прямо, можете увидеть какие-то части. И заполняем Огнём и Синтезом Прапрозрения Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этими частями. Хорошо.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сергея Юлиану взять нас на обучение на месяц в соответствующие тренинги, когда каждая часть, буквально, будет стимулировать каждого из нас на то, чтобы мы периодически отслеживали новую константность в наших частях. Сейчас Юлиана кому-то объясняет вплоть до того, что иногда бывает такое – затемнение в части. Затемнение в части – это как-раз-таки старая константа, какая-то старая матрица в части, которая не пускает, не пропускает живой Огонь. Оно попросту идёт по принципу умирания. Но так как Изначально Вышестоящий Отец сотворил нам эти части, соответственно часть есть, но помните есть такая фраза: «Пациент скорее мёртв, чем жив». И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Сергея Юлиану.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Клавдием и Евгенией. И на этом этаже мы переходим в другой зал – это Зал Уники Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Клавдием Евгенией.*

*Мы приветствуем их и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Клавдием Евгенией, стяжая и возжигаясь Синтезом Уники Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праунического тела Изначально Вышестоящего Отца. Мы погружаемся и прозреваем Синтезом Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клавдия Евгении.*

*И здесь, как только мы зашли в Зал, там звучала такая интересная фраза, очень глубокая фраза: «Что посеешь, что и пожнёшь».*

*И мы возжигаемся Праобразом Унического тела Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

И мы сегодня ночью взаимодействовали с данными Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, поэтому в принципе пошаговость данных действий нам знакома.

*Мы сейчас возжигаемся именно человеческой жизнью и развёртываем уничность человеческой жизни – это синтез матриц, соответствующих постоянных, которыми мы живём, вплоть для того, что, допустим, мы прозреваем, допустим, константой болезни. Что это значит – мы иногда этого не замечаем, когда, допустим, константа болезни, она несёт более упрощённый какой-то вариант условий жизни. И мы даже не замечаем, когда мы в неё входим.*

*Далее, мы можем прозреть константой здоровья. И здесь мы быстро, достаточно быстро начинаем восстанавливаться.*

*И Уника — это та материя, которая меняет этот конструкт матриц, как постоянных, той или иной функциональности констант. И вот сейчас возжигаясь человеческой жизнью, мы возжигаемся Уникой, Уничностью человеческой жизни. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клавдия Евгению помочь, допустим, выявить какие-то матрицы, какие-то формы, возможно, даже сгустки матричные, потому что они уже бесформенные, они бывают настолько устаревшие, но мы за них цепляемся, почему-то по привычке. И, буквально, вывести из каждого из нас, если имеет место быть, какие-то устаревшие формы Унической организации материи.*

Внутренняя воспитанность в том, что мы не отвлекаемся, и всё внимание на Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клавдия Евгению. Уническая материя — это управление константами не только материи, но и тело каждого из нас, поэтому здесь предайте значение тому, что мы сейчас выводим из тела. И не забывайте, что есть принцип: подобное, притягивает подобное. Когда мы не можем избавиться от каких-то уже устаревших условий, которые воздействуют на нас, значит, где-то внутренне глубоко есть какая-то уничность, которая привлекает соответствующие условия.

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клавдия Евгению, завершить, помочь выявить и завершить какие-то сгустки, матрицы новым явлением Уничности Изначально Вышестоящего Отца и ввести нас в новый порядок, в новый график данного воплощения, как нового качества жизни, и ввести нас в новой матике видов материй и именно в человеческой жизни.*

*И проникаемся универсальностью, универсализацией человеческой жизни каждого из нас. Вот сейчас, чем больше вы усвоите матик, тем больше, знаете, такой пластики, мобильности, манёвренности в теле каждого из нас, в реализации и бытие жизни каждого.*

*Далее мы возжигаемся, жизнью Должностно Полномочных. И точно так же мы просим выявить какие-то устаревшие матики, привычки служения, в которых записаны константы, которые тяготят, которые купируют ресурсы, потенциализацию и так далее. Допустим, состояние флегматичности, когда дух теряет вообще способность радоваться – это состояние такого купероза старыми матиками, которые не пропускают живой Огонь. И потом теряется ценность, обесценивается служение, жизнь в служении как таковой. И просите Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клавдия Евгению выявить эти куперозные матики, которые не дают свободному течению жизни.*

*И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клавдия Евгению завершить какие-либо матрицы, мешающие войти в следующий масштаб Жизни Должностно Полномочных – это очень важно, потому что масштабы меняются, очень быстро меняются. И прозреваем этим.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Клавдия Евгению. Просим взять нас на месячное обучение управления владения методами 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в явлении функциональности Уничисткой материи, Уничистского Синтеза.*

*И далее, на этом же этаже мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Матвеем Янитой.*

*И переходим в Зал Константы Изначально Вышестоящего Отца. Обратите внимание, в центре Зала ось. Это с одной стороны ось, а с другой стороны – это осьНова. И когда мы с вами усваиваем новую константу, мы входим в ось нового, и у нас меняются наши основы.*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Матвея Яниту.*

Обратите внимание, молодая пара, пышащая энергией, пышащая средой, яркостью.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Матвеем Янитой, мы стяжаем Синтез ИВДИВО-тела Константы и Синтез ИВДИВО-тела Праконстанты. И просим, развернуть Праобраз ИВДИВО-тела Константы, ИВДИВО-тела Праконстанты, и просим помочь завершить какие-либо устаревшие константы каждым из нас. И здесь попробуйте довериться сейчас Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Матвею. Буквально, отпустить внутреннее состояние и попросить Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Матвея выявить какие-то устаревшие константы, когда мы переходим на объективность. Нам не всегда получается увидеть объективные свои устаревшие константы, потому что нам кажется, что они самые правильные по отношению к другим. И сейчас Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Матвей выявляет константу, допустим каких-то условий, какой-то стилистике вашей жизни, служения, в котором вы были убеждены, и для вас это было такая основа и такая ось устойчивости. Это не просто сделать.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Янитой, еще глубже проникаясь Синтезом ИВДИВО-тела Праконстанты, и просим завершить предыдущие константы, помните, константы предыдущие можно завершить только Праконстантой, то есть вышестоящей Константой. И просим наделить каждого из нас Праконстантой взамен на предыдущую.*

*И по мере усвоения Праконстанты внутренне прозреваем данной ситуацией, какими-то условиями, перестраиваясь на какие-то новые внутренние взгляды.*

*На самом деле у Прозрения, когда оно усваивает новые Константы, есть эффекты, когда мы приходим в состояние озарённости – внутренней озарённости. Если сейчас у кого-то наступило состояние озарённости – это говорит о том, что мы усвоили предыдущую константу, завершили, а новую усвоили: состояние озарённости. И это эффект предтече Ума. И как только данная Праконстанта усваивается, тут же запускаются процессы в уме каждого из нас. Ну, по-простому говоря, мы умнеем. Помните детское, сейчас Янита шутит, она, вообще, шутница, шутит: «В человечестве есть такая присказка: умный о чём-то задуманный». Это как-раз-таки, когда сидит о чём-то задуманный со старыми константами, а по-настоящему умный – это внутреннее, находящееся постоянного озарения Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Матвея Яниту взять нас на ночное и дневное обучение в течение месяца. Янита сейчас в Зале озвучила слово: «И в том числе, работа над собой». Мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Матвея Яниту.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь формой Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая и возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас стандартам 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося, синтезировать и сотворить часть Прозрение Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями и стяжаем Прозрение Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить часть Уническое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И стяжаем Уническое тело Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить часть ИВДИВО-Тело Константы Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И стяжаем ИВДИВО-Тело Константы Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся им.*

*Далее, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить часть Прапрозрение Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И стяжаем Прапрозрение Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим синтезировать и сотворить часть Прауническое тело Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частности. И стяжаем Прауническое тело Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Далее, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО-Тело Праконстанты Изначально Вышестоящего Отца с соответствующими системами, аппаратами и частностями. И возжигаясь этим, преображаемся этим.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем часть Тело Отец-Человек-Субъекта, Служащего ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь Телом Отец-Человек-Субъекта, Служащего ИВДИВО в синтезе всего достигнутого и Синтезом 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца преображаемся этим.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза, курирующих 43-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возвращаемся в физическую реализацию.*

*И все стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Далее, мы эманируем в подразделение Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И завершаем практику-тренинг. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**Время: 02:30:56-02:54:41**

**Практика № 6. Знакомство с ИВО Космическим.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18368-й архетип ИВДИВО – Октавный Синтезкосмос. Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь дуумвирантно в форме Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь компетенцией, которой назначил нам Отец, возжигаясь праздничной формой (мы изыскиваем праздничную форму из гардероба наших частных ИВДИВО-зданий, у каждого праздника есть своя форма).*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть сферу ИВДИВО Праздника Вхождение Человечества Землян в Большой Космос.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь (обратите внимание, праздничная форма, она имеет определенную функциональность, когда мы имеем право, мы наделяемся правом соучастия сотворения праздника, реализация, развёртывание Огня и Синтеза Праздника вместе со всей Иерархией, вместе с Отцом) и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь развернуть праздничный Синтез и Огонь и стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим развернуть в сфере праздника ИВДИВО 16 фиксаций, 16-ти оболочек сфер-оболочек 16-ти Космосов, как Новый Путь Космического развития Человек-Землян в масштабе Отец-Человек-Субъект-Землян каждым из нас и синтезом в нас. И развертывая синтезфизически.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО. Мы встали в Зале Изначального Вышестоящего Отца, как представители Отец-Человек-Субъект-Землян. И разгораясь пред Изначально Вышестоящем Отцом назначением: Ману, Буддой, Майтреей, Буддиной, Христом, Христиной, Изначальными (обратите внимание, мы сейчас вышли в Зал, в Зале Изначального Вышестоящий Отец, а справа от Отца стоит Изначально Вышестоящий Отец Космический).*

*Мы приветствуем Изначально Вышестоящих Отцов (легкий кивок головы) и, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем и возжигаемся Синтезом Изначального Вышестоящего Отца. И вспыхивая всеми Ядрами Синтеза, мы сейчас будем представляться Отцу. Все Ядра Синтеза по количеству Ядер Синтеза Отца в каждом из нас. Далее, мы вспыхиваем всеми Частями Изначально Вышестоящего Отца, и вспыхиваем синтезтелесной организации каждого из нас в явление (там Будды, Буддины, Майтреей и так далее). И просим Изначально Вышестоящего Отца права знакомства с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим (обратите внимание, Отец Космический сделал шаг вперёд, он высокий). Мы приветствуем Отца Космического и наше приветствие всем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца телом, стоящим в Зале.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Космического, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим (у Отца очень внимательный взгляд, он всепроникающий). И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез в нас и Отец-Человек-Субъект-Землян Синтезом Изначального Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначального Вышестоящего Отца на 8 миллиардов и более (от 8 до 9 миллиардов, Отец решает) фрагментов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И разгораясь всеми Частями Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, являя Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждой Частью, Синтез Изначально Вышестоящего Отца всем телом каждым из нас, мы просим направить Единицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку-Землянину в явлении и провозглашение Изначально Вышестоящего Отца Космического в новом назначении Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И еще глубже погружаясь, возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы знакомимся и познаём Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Отец бережно направляет каждому новый поток, объём, какой-то фрагмент своего Синтеза. И мы погружаясь в этот фрагмент, знакомимся с Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, начинаем познавать Отца, знакомиться с ним, а Отец, по мере проникновения, своим Синтезом каждым из нас познаёт каждого из нас, тем самым познает Человечество Землян (обратите внимание, означает что еще Отец со стороны наблюдает за синтезированием проникновенностью синтезом Отца Космического каждом из нас и свободным течением всеобъемлещустей Синтеза в целом все человечество. И здесь срабатывает принцип один за всех и все за одного).*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца Космического, мы присягаем Изначально Вышестоящему Отцу Космическому на верность служения во внешней реализации Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом Космическим, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим, первым таким шагом, наделить каждого из нас внутренним выражением Изначально Вышестоящего Отца во внешней реализации Изначально Вышестоящего Отца физически каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Теперь мы взор переводим и внимание на Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез и Огонь Праздника ИВДИВО и просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть каждому из нас и синтез в нас и Человечеству Землян провозглашение Космического Пути (Отец поправляет: Синтезкосмического Пути) Человечеству Землян в 17-ти Космическом росте, развитии и цивилизационной жизни Изначально Вышестоящим Отцом синтезфизически каждым из нас синтезом в нас и Человечества Землян в целом. И стяжаем 17 Синтезов Изначального Вышестоящего Отца и стяжаем 16 Сфер Космической Жизни в синтезе на вершине физики 17-го Космоса, как Космического и Синтезкосмического Пути Человечества Землян. И просим развернуть Человечеству Землян Синтез и Огонь Праздника ИВДИВО в завершение стагнирующих, инволюционных, устаревших путей Человечества Землян и провозглашение Нового Синтезкосмического Пути Человечества Землян 16 космические и Синтез-космической физикой 17-го Метагалактического Синтезкосмоса Изначально Вышестоящего Отца в веках.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца и благодарим Изначально Вышестоящего Отца Космического (пауза, послушайте, Отец что-то говорит).*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию и физическим телом, развёртываем явления Изначально Вышестоящего Отца Космического, развёртываем Сферу Праздника и Огня ИВДИВО.*

*И всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначальный Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 3 часть**

**03:03:31-03:25:50**

# Практика №7. Стяжание 18-ти архетипов 18-ти Космосов.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на* ***18368-й архетип ИВДИВО****.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И распахтывая благость Изначально Вышестоящего Отца Космического, распахтывая благость праздника ИВДИВО, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь,* ***стяжая и возжигаясь 18-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 18-ю Синтезами Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*** *Мы просим* ***преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 18-ти архетипов 18-ти Космосов*** *в расширении каждого из нас внутренней масштабности, ёмкости, объёма синтезкосмически каждым.*

Попробуйте сейчас прозреть таким фактом, такой констатацией, что каждый архетип 18-го Космоса, он вмещает в себя все нижестоящие Космосы. То есть, когда мы просто прибавляем одну циферку, и один архетип, мы должны понимать вообще какой это объём.

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и устремляемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца на* ***18433-й архетип ИВДИВО****. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом в форме Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на* ***стяжание 18-ти архетипов 18-ти Космосов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца*** *в росте и развитии нового масштаба, ёмкости синтезкосмически каждым из нас. И возжигаясь, преображаясь этим.*

*И мы вспыхиваем 18-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и фиксируемся:*

***Извечной Метагалактики Посвящённого, (148 архетип)***

***Извечной Октавы Человек-Отца,***

***Всеизвечной Всеедины Человек-Владыки,***

***Октоизвечной Извечины Человек-Владыки,***

***Метаизвечной Извечины Человек-Владыки,***

***Фа-ИВДИВО Суперизвечины Человек-Ипостаси,***

***Фа-ИВДИВО Всеизвечины Человек-Ипостаси,***

***Фа-ИВДИВО Октоизвечины Человек-Ипостаси,***

***Фа-ИВДИВО Высшей Метагалактики Человек-Ипостаси,***

***До-ИВДИВО Высшей Октавы Человек-Ипостаси,***

***Ми-ИВДИВО Высшей Всеедины Человек-Ипостаси,***

***Ми-ИВДИВО Высшей Извечины Человек-Ипостаси,***

***Ми-ИВДИВО Высшей Метаизвечины Человек-Служащего,***

***Ми-ИВДИВО Высшей Октоизвечины Человек-Служащего,***

***Ми-ИВДИВО Высшей Всеизвечины Человек-Служащего,***

***Ми-ИВДИВО Высшей Суперизвечины Человек-Служащего,*** *(окончания согласно Приложения 1 к Рс.1)*

*и Извечной Метагалактической, Извечной Метагалактической Синтезкосмической выразимости и Метагалактической Октавной Синтезкосмической выразимость.* Это два новых явления, в которых мы сейчас входим.

*И* ***стяжаем Извечину Метагалактического Синтезкосмоса и Метагалактику Октавного Синтезкосмоса*** *каждому из нас и синтезу нас. (ред. согласно Приложения 1 к Рс.1). И возжигаясь, преображаясь этим, мы вспыхиваем 18-ю архетипами 18-ти Космосов Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом* ***и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 18 Образов Изначально Вышестоящего Отца в Монады каждого из нас и в первые Части каждого из нас в явлении синтеза 18-ти архетипов 18-ти Космосов Изначально Вышестоящего Отца*** *в реализации каждым из нас и синтезом нас. И проникаясь этим, возжигаясь этим, мы* ***стяжаем 18 Рождений Свыше******физическим телом*** *каждым из нас. И вспыхиваем этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем 18 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца* ***18 Новых Рождений Изначально Вышестоящего Отца****. И стяжаем:*

***296064 Ядра Синтеза,***

***296064 Ядра Огня,***

***296064 Аннигиляционных Синтеза***

***и 296064 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.***

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы просим аннигилировать Ядра Огня и Ядра Синтеза. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы возжигаем 296064 синтез-ядра Ядра Синтеза Огня Изначально Вышестоящего Отца. И просим* ***развернуть в физическом теле и вокруг физического тела Новое Рождение 18-ю архетипами 18-ти Космосов Изначально Вышестоящего Отца****.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца компактифицировать Ядра Синтеза Огня в одно синтез-ядро Синтеза Огня Нового Рождения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И воскрешаемся этим.*

*И в этом Огне, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Частей: 1024 синтезреальностных, 1024 синтезархетипических, 1024 Синтез-частей Метагалактического Синтезкосмоса и 1024 Части Вечного Синтеза Октавного Синтезкосмоса в синтезе 18-ти Космосов синтезфизически собою****. И просим развернуть 4096 Частей в каждом из нас, и* ***развернуть в теле, растущем теле, Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца*** *каждому из нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*И далее, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству подготовок, компетенций, полномочий и иных реализаций Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим. И просим развернуть реализации каждого из нас в синтезе 18-ти архетипически 18-ти синтезкосмически каждым из нас.*

Обратите внимание, именно в этот момент идёт внутреннее масштабирование, ёмкость, выход за пределы каких-то привычных констант, привычных прозрений. То есть мы переходим на следующую внутреннюю масштабность*.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и* ***стяжаем материализацию четырёх новых частных мировых ИВДИВО-зданий каждого из нас по четырём Мирам первого архетипа 18-го Космоса Метагалактического Октавного Синтезкосмоса****, с их последующей трансляцией по архетипам, далее стяжённым и далее стяжаемых архетипов. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы* ***стяжаем 72 частных ИВДИВО-здания в 18 Космосах соответствующих стяжённых архетипов****, сконцентрированных на каждого из нас с трансляцией ранее стяжённых 68 частных ИВДИВО-зданий в синтезе с четырьмя вновь творёнными, сотворёнными зданиями Отца. Здания Отцом сотворённые. И* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 72 Ядра Огня Изначально Вышестоящего Отца и 72 Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца частных ИВДИВО-зданий****. И в этом Огне, возжигаясь Ядрами Огня, мы направляем их в 68 частных Мировых ИВДИВО-зданий каждого из нас на вершине, реальностном вершине Тонкого, Огненного, Синтезного Миров Метагалактического Октавного Синтезкосмоса и физическое выражение Физического мира, как Человеческого мира Октавы Фа Синтезкосмоса с материализацией четырёх частных ИВДИВО-зданий каждого из нас. И вспыхивая 72-мя видами явлений Синтеза и 72-мя Ядрами Огня Изначально Вышестоящего Отца, и фиксируем в Кубах Синтеза зданий.*

Вот обратите внимание, сейчас идёт синхронизация с вновь стяжёнными и Отцом сотворёнными частными мировыми зданиями, и выстраивается определённая такая системная линия зданий, столпность.

*И теперь, в целом, возжигаясь 72-м явлениями зданий каждого из нас, мы возжигаемся 72-мя Ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, направляя их в вершину Столпа центровки пола кабинета-мансарды каждого из нас с фиксацией в 68 зданий и вновь стяжённых четырёх зданий в первом архетипе Октавного Синтезкосмоса. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И далее, мы просим Изначально Вышестоящего Отца* ***преобразить Часть Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Отца****. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.* И в зал, смотрите, в зал вышел Кут Хуми.

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы* ***стяжаем обновление Части и Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми****. И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца вновь обновлённые Синтезкосмические Силы, Синтезкосмический Магнит, Синтезкосмический ИВДИВО, Синтезкосмический Столп 18-ти архетипически****. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И возвращаясь в физическую реализацию, мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 00:30:17-00:54:10**

**Практика № 8. Стяжание новой Метагалактической Синтезкосмической Иерархии ИВО.**

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. Возжигаясь физически 43-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, разгораясь Синтезом и Огнём праздника Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 17344-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И просим развернуть стяжание Иерархии новой эпохи Огня на десять миллиардов лет явлением горизонта Огня Воскрешения Изначально Вышестоящего Отца с иерархическим управлением Всечеловечеством Отец-Человек-Субъект-Землян явлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в обучении Человек-Землян и подготовки их развития четырёх направлений: Жизненности, Компетенций, Полномочий, Синтезкосмичности в синтезе всего во всём в реализации политических, профессионально организованных явлений минимально синтезфизически каждым из нас.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*И возжигаясь, бурля соответствующими направлениями новыми. Если это политическое – то это для всего человечества Землян. Если это профессионально организационное – это относится для всего человечества Землян.*

Когда идёт развитие теперь человеческой, такой жизненной позиции, активной позиции: позиции Компетентных, позиции Полномочных, Синтезкосмически реализованных с наивысшими достижениями в человечестве Землян и человечества Землян.

*И разгораясь направлением Всечеловечества, направлением Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза в обучении Человек-Землян четыре вида – от Жизненности до Синтезкосмичности, направления политического направления, профессионально организационные иерархические действия Иерархии. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и преображаемся этим.*

*Далее. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 17409-й архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть условия завершения предыдущей формы выражения Иерархии Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и каждым из нас в любых формах реализаций предыдущих. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Иерархию новой эпохи Огня Изначально Вышестоящего Отца на десять миллиардов лет с первичной восьмеричной структурой реализации направлений: Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, направлений Жизненности Человека и видов Человека; направлений Компетенций Иерархии видов Компетентности; направлений Полномочий видов Полномочностей; направлений Синтезкосмичности видов направлений синтезкосмических достижений для человечества; политического направления; организационно-профессионального направления.*

*И в явлении направлений Всечеловечества и роста Всечеловечества человечеством Землян.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Иерархию новой эпохи Огня десяти миллиардов лет явления Отец-Человек-Субъект-Землян синтезфизически. И проникаемся Иерархией Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в синтезе восьми направлений своей деятельностью синтезфизически каждым из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И Изначально Вышестоящий Отец развёртывает в Зале новую Метагалактическую Синтезкосмическую Иерархию Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня десять миллиардов лет каждому Человеку-Землянину в новом иерархическом уровне явления развития.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем восемь компактов пакетов Констант восьми направлений Метагалактической Синтезкосмической Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

И теперь вспоминаем знаменитую фразу предыдущей эпохи: без знания Иерархии в новое не войдёшь.

*И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть восемь видов Констант Иерархии восьми направлений Метагалактической Синтезкосмической Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь Прозрений восьми направлений Метагалактической Синтезкосмической Иерархии Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*И ещё глубже синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем в синтезе восьми пакетов Констант восьми Прозрений, мы стяжаем Прозрение новой Метагалактической Синтезкосмической Иерархии эпохи Огня Отец-Человек-Субъект-Землян. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца восемь миллиардов двести миллионов Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать Иерархию Изначально Вышестоящего Отца новой эпохи Огня на каждого Человека-Землянина фрагментом Прозрения новой Иерархии каждому Человеку-Землянину.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца каждому Человеку-Землянину зафиксировать фрагмент Прозрения Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, как Путь следующего уровня развития, восхождения Человечества-Землян.*

*В этом огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем каждому из нас явление члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца эпохи Огня шестой метагалактической синтезкосмической расы Отец-Человек-Субъект-Землян* *каждому из нас синтезфизически.*

*И стяжаем каждому из нас явление члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

А теперь будьте внимательны в зале! Всё внимание в зал! Что происходит? Не озвучивайте, просто участвуйте.

Над головой каждого из нас вспыхнул знак Иерархии. Это знак вашего явления членом Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.

*И мы входим в явление члена Иерархии* *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

Это поздравление от Иерархии.

*И* *Изначально Вышестоящий Отец наделяет соответствующим явлением каждого, и развёртываемся синтезфизически.*

Можете посмотреть на знак, которым наделил нас Отец. Который обозначает принадлежность каждого из нас к Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Сейчас не озвучивайте, просто посмотрите.

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца обновить Меч члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Меч члена Иерархии Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Меч перед нами. Берём в руки. Правая рука, правая. Рукоять Меча соответствует индивидуально каждому. Поднимаем по диагонали Меч вверх. И Изначально Вышестоящий Отец достаёт свой Меч Иерархии. И касается остриём Меча острия Меча каждого из нас. И фиксирует каплю, такую концентрированную каплю Огня Воли Изначально Вышестоящего Отца. Капля усваивается лезвием Меча, доходит до рукояти и проходит сквозь руку во всё тело.*

*И мы присягаем, как члены Иерархии, на верность служения, как член Иерархии Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящему Отцу. Меч вспыхивает. Утверждаем, что мы Меч фиксируем в позвоночник тела. И утверждаем: когда Меч зафиксировался в позвоночнике, что он буквально вертикально прокручивается по часовой стрелке в позвоночнике, обновляя внутреннее пространство позвоночника на новую Волю Иерархии Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаясь в физическую реализацию.*

*И всё стяжённое и возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Эманируем в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:16:43-01:34:30**

**Практика № 9. Введение в Метагалактическое Синтезкосмическое Воспитание Отец-человек-субъекта ИВО в Синтезе с ИВАС Сергеем. Вхождение в Волю Константы.**

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18344-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Всё внимание на работу, взаимодействие, синтезирование с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, это тоже внутренняя воспитанность. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И мы просим преобразить каждого из нас, и синтез нас на явление Метагалактического Синтезкосмического Воспитания Отец-человек-субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы развёртываемся. Попробуйте сейчас максимально пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь развернуться внутренним Воспитанием каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Сергеем, мы устремляемся в Зал Метагалактического Синтезкосмического Воспитания Отец-человек-субъекта Изначально Вышестоящего Отца. И мы переходим в Зал Метагалактического Синтезкосмического Воспитания. Обратите внимание, какой своеобразный Зал, озвучивать не надо, просто смотрите.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сергея и стяжаем Синтез Константы Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на новый уровень, глубину воспитанности Изначально Вышестоящим Отцом, каждым из нас. И возжигаясь этим, преображаясь этим.*

*По периметру зала, обратите внимание, там есть дверь. Отпускаем тело. И мы переходим, подходим к определённой двери, тело знает, какая дверь, открываем дверь и заходим в неё. Обратите внимание, внутри абсолютно такая белая комната. Наша задача встать спиной к двери, а лицом к противоположной стене. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Сергеем и возжигаемся Человеческой жизнью. И на экране начинают проецироваться те Константы Человеческой жизни, которые не просто невоспитанны, да, которые не отвечают степени воспитанности, они, возможно, даже опасны для жизни. Вспоминаем, что с Константами и Унической материей лучше не шутить. И развёртывая среду Воспитания Человеческой жизни каждого из нас. Мы начинаем смотреть на экране, прозревать. И сейчас здесь в полную работает Прозрение.* *Мы прозреваем теми константами, которые не соответствуют Воспитанию Человеческой жизнью Изначально Вышестоящим Отцом, смотрим.*

*Смелее, смелее, здесь действительно нужно мужество. Потому что Дух сейчас понимает, если он сейчас увидит, прозреет этим, значит, от этого нужно отречься. Это нужно завершить, и не всегда Дух к этому готов.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стоя в этой комнате, и просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца за соответствующие константы, как внутреннюю устойчивость. И кто-то в зале ранее говорил, есть состояние упёртости, упрямства, ограниченности, линейности, вплоть до агрессии. И возжигаемся Огнём Изначально Вышестоящего Отца. И именно внутри Огнём Изначально Вышестоящего Отца пережигаем соответствующие константы. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 64 Константы Воспитания Человеческой жизни каждому из нас и развёртываемся каждым из нас. Преображая предыдущие завершённые константы на новые варианты, инварианты. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Волю-Константу Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся ей.*

*Далее, мы возжигаемся средой Воспитания Жизни Должностно Полномочных. И точно также возжигаемся в зале, в комнате этой. И начинаем видеть отражение, проекцию некорректных констант, которые мешают свободному течению Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, свободному явлению Изначального Вышестоящего Отца. Это, как правило, состояние предвзятости, состояние осуждения, состояние линейного какого-то взгляда. Развёртываем, если имеет место таковое быть. Может у кого-то вообще идеально все? И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим прощения у Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Отца и пережигаем данные константы. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 64 Константы Воспитания Должностно Полномочной жизни каждым из нас. И заполняемся этим.*

*Далее мы разворачиваемся лицом к двери выходим из комнаты. Становимся в центр Зала пред Сергеем. И синтезируясь с Изначальным Вышестоящим Аватаром Синтеза Сергеем, мы стяжаем Синтез Константы Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем явление Метагалактического Синтезкосмического Воспитания Отец-человек-субъекта Изначально Вышестоящего Отца, и просим взять нас на месячное обучение, практикование в данной Организации Синтеза ИВДИВО. И преображаемся этим. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сергея.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Синтез Метагалактического Синтезкосмического Воспитания Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем 64 Константы Воспитания Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. В завершении предыдущих, устаревших, некорректных и так далее. И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Волю-Константы Изначально Вышестоящего Отца в завершении предыдущих Констант и в явлении Констант Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактический, Метагалактическое Синтезкосмическое Воспитание Должностно Полномочных каждым из нас и стяжаем Константу Должностно Полномочных каждым из нас и преображаемся этим. Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Метагалактическое Синтезкосмическое Воспитание ИВДИВО и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Константу Метагалактического Синтезкосмического ИВДИВО каждому из нас синтезу нас и Человечеству Землян. И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и развёртываемся синтезфизически.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Сергея. И развёртывая в физическом теле восполнение питания каждой Части из 4096-ти, вспыхивая. Развёртывая Метагалактическое Синтезкосмическое Воспитание каждым из нас в явлении Констант Изначально Вышестоящего Отца.*

*И все стяжённое, возожженные, мы эманирует в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар, участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. Спасибо. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:39:23-01:50:14**

# Практика №10. Стяжание Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в Октавной Всеедине Человека-Посвящённого. Завершение взаимодействия с Ипостасными, Трансвизорными и Синтезтелами в Метагалактической Всеедине Человека-Посвящённого.

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас.*

*Итак, мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас, разгораясь физически 43-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 3008-й архетип ИВДИВО Всеединого Космоса. Встали. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас освоением, усвоением и реализацией Огня, Духа, Света, Энергии Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого. И следующим шагом развития, усвоения Огня, Духа, Света, Энергии соответствующими мирами Октавной Всеедины Человека-Посвящённого Всеединого космоса Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Всеединого космоса ИВДИВО и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца на 3073-й архетип ИВДИВО. Встали. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 16448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть одномоментно шесть порталов Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого, или у кого какой вариант. Мы стоим в центре. И одномоментно мы синтезируемся со всеми Ипостасными телами Синтезного мира реальности вида материи, Трансвизорными телами Огненного мира реальностей и вида материи и Синтезтелами Тонкого мира реальностей и вида материи Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы направляем Синтез, единицы Синтеза каждому телу. Далее мы направляем каждому телу свою физичность, и одномоментно, обратно, мы усваиваем количество единиц Огня, Духа и Света от Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 4096 единиц Энергии физического мира Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого. И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 единиц Энергии физического мира вида материи Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого. И, возжигаясь Огнём, Духом, Светом, Энергией в соответствующих единицах Изначально Вышестоящего Отца и входим в освоение, усвоение и реализацию Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого каждым из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16488 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16488 капель Абсолютного огня Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого Ипостасным, Трансвизорным и Синтезтелам реальностным видам материи и каждому из нас.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Абсолюта или Абсолютного огня каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу реализации и видов материй, и каждому из нас Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить дальнейшую реализацию жизни каждого тела в явлении Человека-Землянина Изначально Вышестоящего Отца. И просим завершить любые взаимодействия. И Отец отсекает нас от них, их от нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16448 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и из Зала Изначально Вышестоящего Отца развёртываем синтезфизичность. И эманируем Человечеству Землян Огонь, Дух, Свет и Энергию Синтезного, Огненного, Тонкого и Физического миров реальностных и видов материи Метагалактической Всеедины Человека-Посвящённого. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 12366 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца усвоение, освоение и развитие Октавной Всеедины Человека-Посвящённого. И просим синтезировать и сотворить по 4096 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел в явлении Синтезного, Огненного и Тонкого миров реальностей Октавной Всеедины Человека-Посвящённого и по 16 Ипостасных, Трансвизорных и Синтезтел по Синтезному, Огненному и Тонкому миров видов Октавной Всеедины Человека-Посвящённого. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 12366 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и соответствующее количество частных ИВДИВО-зданий с фиксацией в соответствующих реальностях видах материй каждому Ипостасному, Трансвизорному и Синтезтелу. И просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть процесс творения каждого тела в частных ИВДИВО-зданиях в медицинских боксах. И стяжаем Репликационный Синтез каждого каждому телу.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в формировании Физического мира по реальностям Октавной Всеедины Человека-Посвящённого. И стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в формировании физического мира вида материи Октавной Всеедины Человека-Посвящённого. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию. Мы всё стяжённое и возожжённое эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого. И завершаем практику. Аминь.*

**2 день 4 часть**

**Время: 01:56:00-02:06:34**

# Практика №11. Итоговая практика

*Мы возжигаемся всем синтезом каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы переходим в Зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на 18368-й архетип ИВДИВО.*

*Встали пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Праполномочий синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Мы просим преобразить каждого из нас и синтез нас итоговой практикой 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся этим.*

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в Зал Изначально Вышестоящего Отца на 18433-й архетип ИВДИВО.*

*Встали.*

*Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем четыре Ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас наделением полномочий в реализации 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем 16, прошу прощения, наделением Жизненностей, Компетенций, Полномочий и Синтезкосмичностей, как подготовок в реализации 43-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16 видов Жизненностей 43-го горизонта Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем 16 Компетенций 43-го горизонта и преображаемся этим.*

*Стяжаем 16 Полномочий 43-го горизонта и возжигаемся этим.*

*Стяжаем 16 Синтезкосмичностей 43-го горизонта и возжигаемся этим.*

*И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем 16384 16385*-*ллионов Синтезов 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 16358-ллионов Огней 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 16384 16385-ллионов Субъядерностей 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Стандарт 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося переписать в ранее стяжённые Огни, Ядра Синтеза и субъядерности каждого из нас.*

*Стяжаем 96 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 96 Инструментов Учителя 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 64 Синтеза и 64-рицу Служения Учителя 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 65536 генов Учителя 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 16384 Жизненностей, 16384 Компетенции, 16384 Полномочий, 16384 Синтезкосмического в явлении разработки Учителя 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Стяжаем Синтез и Огонь книги 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми переходим в библиотеку ИВДИВО. Встали пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая и возжигаясь, Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, и просим наделить каждого из нас книгой 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Берём книгу в руки. Делаем шаг и переходим в кабинет частного ИВДИВО-здания. Кладём книгу на стол. У кого есть предыдущая книга, забираем, делаем шаг и обратно в Зал библиотеки. Книгу протягиваем вперёд, отпускаем.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и обратно возвращаемся в Зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Встали пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем прямой 43-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Далее мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256 Ядер Синтеза 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в компактификации 16 Ядер Синтеза вокруг каждого из которых по 64 ядрышка Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Мы стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 256 Ядер Синтеза 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в компактификации по 16 Ядер Синтеза 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вокруг каждого по 64 ядрышка Синтеза. И просим развернуть в Нити Синтеза Столпа Подразделения ИВДИВО Краснодар, в преображении ранее стяжённых.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, мы вспыхиваем и стяжаем Синтезядро Синтеза 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем ядерный процессор Синтез Ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся этим. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за допущение на 43-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Отца за доверие и честь участия в Первостяжаниях Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, возвращаясь в физическую реализацию. Возжигаясь всем достигнутым 43-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в физическом теле, разгораясь Синтезядром 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И всё стяжённое, возожжённое мы эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца.*

*В Подразделение ИВДИВО Краснодар и участников данной практики.*

*И фиксируем в ИВДИВО каждого.*

*И завершаем итоговую практику 43-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Аминь.*

**Набор практик:**

Сборщикова Светлана

Вершеня Ирина

Левадная Ирина

Сборщиков Павел

Шулакова Светлана

Синенко Лара

Коннова Кристина

Шулакова Юлия

Турлак Светлана

Агафонова Наталья

Быстрова Эльвира

**Проверила:**

Сенотрусова Людмила

Сдано Кут Хуми: 26.06.2025 года